
Cher Monsieur Niezen, 

  

Je vous remercie pour votre message. 

 J'ai lu votre billet avec beaucoup d'attention. Vous avez raison en de nombreux points et vos 
suggestions sont intéressantes, notamment celles de rendre les séances des conseils CPAS 
accessibles aux conseillers communaux.  

 En ce qui concerne la situation des maisons de repos durant cette crise, je pense qu'il faudra 
effectivement des enquêtes ou, à tout le moins, des questionnements en profondeur à tous les 
niveaux de pouvoir, et ce afin de pouvoir amener des améliorations concrètes pour nos 
seniors. Des lacunes sont apparues au grand jour et il faut y remédier au plus vite car il est 
fondamental d'avoir plus d'estime et de considération pour les personnes âgées dans notre 
pays. Ne dit-on d'ailleurs pas qu'une société se juge à la façon dont elle traite ses aîné(e)s? 

 En tant que parlementaire, à Bruxelles, je ne manquerai pas de poursuivre mon travail de 
contrôle et de proposition afin de pouvoir participer à l'élaboration de ces réformes 
nécessaires.  

 En vous remerciant à nouveau pour votre témoignage et vos suggestions, je vous transmets 
mes salutations sincères. 

 Bianca Debaets 

Députée bruxelloise (CD&V)  


